



Alles über „Jura in Bayreuth“ in nur sieben Minuten

Neues Info-Video der Rechtswissenschaften ist jetzt online

2077 Zeichen
37 Zeilen
ca. 60 Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei
Beleg wird erbeten

„Jura in Bayreuth“: So haben die Rechtswissenschaften der Universität Bayreuth ihren neuen Informationsfilm überschrieben. Bereits wenige Tagen nach Veröffentlichung haben 1200 Internet-Nutzer den Sieben-Minuten-Beitrag über das Internetportal YouTube gesehen. Weitere 800 klickten sich über die Jura-Portalseite der Fakultät hinein. „Wir freuen uns sehr über diese positive Resonanz“, sagt Thomas Grädler, Fakultätsassistent Jura und einer der Macher des Imagefilms.

Warum es ein Video braucht? Darauf hat Thomas Grädler eine ganze Reihe von Antworten: Weil es gilt, die Neuen Medien zu nutzen. Weil die Fakultät modern ist und sich auch so präsentieren will. Und ganz sicher auch, weil für Studieninteressierte das Internet längst zur bevorzugten Informationsquelle geworden ist.

Mit „Jura in Bayreuth“ haben die Rechtswissenschaftler eine gelungene Video-Premiere abgeliefert. Neben Studierenden und Professoren kommen darin auch zwei „Ehemalige“ zu Wort, die in Deutschland inzwischen fast jeder kennt. Bundesverteidigungsminister Karl Theodor zu Guttenberg und der Präsident des Bundesverfassungsgerichtes Andreas Voßkuhle berichten von ihrer Ausbildung an der Rechts- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät der Universität Bayreuth. Beide seien sehr schnell bereit gewesen, sich an dem Video-Projekt zu beteiligen, sagt Thomas Grädler. „Das ist natürlich toll – auch weil es zeigt, dass sich Alumni gerne für ihre Universität Bayreuth engagieren.“



Engagiert hat sich darüber hinaus ein ganzes Team: Mitglieder der Fachschaft und der Jurastudentenvereinigung ELSA, Vertreter des Vereins RWalumni sowie juristische Assistenten und studentische Hilfskräften des Dekanats haben zum Gelingen des Video-Projektes beigetragen. Unterstützt wurden sie vom Universitätsverein und von RWalumni – Recht und Wirtschaft in Bayreuth e.V.

Zu sehen ist der Film auf dem YouTube-Kanal der Universität Bayreuth (am Fuß der Startseite www.uni-bayreuth.de auf das YouTube-Symbol klicken) oder auf den Fakultätsseiten unter www.jura.uni-bayreuth.de/de/studieninteressierte/imagefilm/index.html

Kontakt:

Pressestelle der Universität Bayreuth
Frank Schmälzle
Universitätsstr. 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5323
Fax 0921 / 55-5325
E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de